
Pleno Diputación
 19 de Noviembre de 2020

       

IU saca adelante mociones en favor del refuerzo de Correos en la provincia y de un
cambio de modelo en la gestión de las residencias de mayores       La portavoz de IU,
Carmen Álvarez, ha elevado sendos ruegos a la Presidencia sobre la situación de colapso que
sufre el Hospital de Jerez y en busca de la solidaridad y apoyo de la Diputación al Pueblo
Saharaui ante los ataques por parte de Marruecos en la zona del Guerguerat.
       
    
  
    
  
   Izquierda Unida ha logrado sacar adelante en el Pleno de la Diputación de Cádiz celebrado
hoy las dos mociones defendidas en la sesión plenaria y que hacían alusión al
desmantelamiento progresivo del servicio de Correos en la provincia de Cádiz y en el resto del
estado, así como a la necesidad de cambiar el modelo de gestión de las residencias de
mayores, azotadas de manera especial por la pandemia de la Covid-19.
  

    La portavoz de IU Cádiz en la Diputación, Carmen Álvarez, ha señalado que “es muy positivo
que hayamos sacado adelante dos mociones que van en beneficio de la ciudadanía, tanto en lo
que respecta al derecho que tiene a recibir correspondencia cinco días a la semana y que los
pequeños municipios tengan total cobertura de este servicio público, como la segunda moción,
aprobada por unanimidad, en favor de cambios que lleven a que las residencias de ancianos
sean lugares amigables y de bienestar para nuestros mayores y no una fuente más de
rentabilidad económica para empresas privadas”. Apunta Álvarez, que “pese a que hemos
logrado que se apruebe la moción contra el desmantelamiento de Correos, hubiera sido
deseable haber tenido el respaldo del Partido Socialista, que ha optado por abstenerse
aludiendo a unas supuestas contrataciones en Correos que para nada responden a las
necesidades reales de este servicio en la provincia de Cádiz, tal y como viene denunciando
CCOO”.

   

    Además, de las mociones aprobadas, IU ha presentado una pregunta en relación al edificio
del Pueblo Marinero de Puerto Sherry (El Puerto de Santa María) que albergaba la sede del
Instituto para el Fomento del Deporte y que lleva en desuso desde hace más de una década.
La diputada provincial ha recordado que ya en el año 2012, el Gobierno de la Diputación
decidió incluir la venta de este local en un lote destinado a financiar la puesta en marcha de un
Plan de Empleo para la provincia solicitado por IU y aprobado en Pleno. Sin embargo, “ocho
años después, el edificio sigue en desuso y desconocemos tanto la situación administrativa
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actual en que se encuentra, si sigue formando parte del inventario de bienes de la Diputación y
en caso de que así sea, el destino que le tienen asignado”. Apunta la diputada, que “como
respuesta, el equipo de Gobierno ha señalado que está prevista la cesión del local en cuestión
a la Confederación de Asociaciones Deportivas de Andalucía para su uso por parte de
asociaciones de deportes minoritarios y deporte base, así que seguiremos de cerca el
expediente para que un local que tiene un importante valor por la ubicación que tiene, no
permanezca en desuso y vuelva a ser un proyecto más que no llega a materializarse”.

   

    Hospital de Jerez y el Sáhara

   

    Izquierda Unida ha aprovechado hoy el turno de Ruegos y Preguntas del Pleno provincial
para llevar a la Diputación la situación de “colapso” que sufre el Hospital de Jerez ante el
aumento de los pacientes ingresados por Covid-19 y la falta de recursos humanos y materiales
de que dispone el centro hospitalario para afrontar esta situación. La diputada provincial,
Carmen Álvarez, ha aludido a la “continua improvisación de la Junta de Andalucía a la hora de
gestionar los recursos sanitarios”, la falta de medios para hacer frente a la Covid-19, el intento
de recorte de derechos del personal sanitario más tarde rectificado y la falta de interlocución
con los propios profesionales para elaborar los planes de contingencia. Ante esta situación, la
portavoz de IU le ha rogado a la Presidencia que “inste a la Junta de Andalucía a que acabe
con la improvisación con la que está gestionando la pandemia y de manera especial, los
recursos de los hospitales de la provincia para hacer frente a esta difícil situación como la
saturación que vive el hospital de Jerez”.

   

    Por otro lado, IU ha pedido a la Presidencia de la Diputación de Cádiz mediante un ruego,
que exprese el “apoyo y solidaridad de la institución con el Pueblo Saharaui ante la agresión
marroquí que viola las fronteras y los Acuerdos de Paz establecidos en 1991 y supone además
una ruptura del Alto el Fuego” y reclama que se inste al Gobierno español a que a su vez, inste
a la ONU a cumplir la resolución 690 del Consejo de Seguridad de 29 de abril de 1991 que
mandata a la MINURSO a la organización de un referéndum durante el próximo año 2021.
Asimismo, IU pide que se inste al Gobierno español a que, “como potencia administradora que
tiene pendiente responsabilidades históricas, colabore y contribuya a la celebración del
referéndum y siga promoviendo una actitud de diálogo y calma entre las partes, para frenar la
escalada de tensión, para la no agudización del conflicto y la vuelta al Alto el Fuego”. Reclama
IU además, que se inste al Secretario General de la ONU, Antonio Guterres, al nombramiento
de un enviado o representante Especial para el Sáhara Occidental, imprescindible por la
responsabilidad que tiene sobre la organización del referéndum, y que se haga un llamamiento
expreso a la ONU y a la MINURSO a su implicación en el conflicto del Guerguerat y en el
restablecimiento del Alto el Fuego para que los enfrentamientos no deriven en una situación de
conflicto armado o incluso de vuelta a una guerra abierta. 
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